

Informationen zu „CalProp65“, „TRI“ und „TSCA“

Die **RK Rose+Krieger GmbH** hat sich im Rahmen ihrer Firmenpolitik verpflichtet, keine Substanzen oder Stoffe zu verwenden, die im Verdacht stehen, gesundheits- oder umweltgefährdend zu sein.

Die **RK Rose+Krieger GmbH** stellt darüber hinaus sicher, dass die für sie geltenden rechtlichen Verpflichtungen aus europäischen Richtlinien und deutschen Gesetzen eingehalten werden. „California Proposition 65“ (CalProp65), „Toxics Release Inventory“ (TRI) und „Toxic Substances Control Act“ (TSCA) sind US-amerikanische Regelwerke, aus denen sich für die **RK Rose+Krieger GmbH** als deutschem Unternehmen keine rechtlichen Verpflichtungen ergeben.

Wir bitten Sie daher um Verständnis, dass wir unsere Produkte weder auf die gelisteten Substanzen testen noch unsere Lieferanten nach diesen Substanzen befragen.

Daher können wir nicht ausschließen, dass diese Substanzen in von uns verwendeten Bauteilen enthalten sind.

Uns liegen bisher jedoch keine Informationen zur Anwesenheit der Substanzen in unseren Produkten vor.

Freundliche Grüße

RK Rose+Krieger GmbH
Verbindungs- und Positioniersysteme

Björn Riechers
Geschäftsführer

Ausgabedatum: 2023-08-01

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010

Information on „CalProp65“, „TRI“ and „TSCA“

As part of company policy, **RK Rose+Krieger GmbH** has committed to not using any substances which are suspected of being damaging to health or the environment.

Moreover, **RK Rose+Krieger GmbH** also ensures that the legal obligations from European directives and German laws to which the company is subject, are adhered to.

The "**California Proposition 65**" (**CalProp65**), "**Toxics Release Inventory**" (**TRI**) and "**Toxic Substances Control Act**" (**TSCA**) are USA standards which do not represent any legal obligations for **RK Rose+Krieger GmbH** as a German company.

Therefore, please understand that we neither test our products for the listed substances, nor do we question our suppliers in relation to these substances.

Consequently, we are unable to rule out the possibility of these substances being contained in components we use.

However, so far, no information has come to our attention indicating the presence of the substances in our products.

Yours sincerely,

RK Rose+Krieger GmbH
Connecting and positioning systems

Björn Riechers
Managing Director

Ausgabedatum: 2023-08-01

Bankverbindung: Deutsche Bank Minden
BLZ 490 700 28
Konto-Nr. 291 050 300
SWIFT: DEUT DE 3B 490
IBAN: DE53 4907 0028 0291 0503 00

Geschäftsführer: Björn Riechers
Sitz der Gesellschaft: Minden
Handelsregister: HRB Nr. 8077
Bad Oeynhausen
USt-Id-Nr. DE126012687
WEEE-Reg.-Nr. DE 71223010